

Perhutani Sambut Baik Rencana Pecinta Alam

Mayzha - SURABAYA.INDONESIAASATU.CO.ID

Oct 4, 2024 - 16:08



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat sambut baik kedatangan Pengasuh dan Pengurus Pecinta Alam SMA Negeri 1 Banyuwangi (Palaga) di kantor KPH Jalan Jaksa Agung Suprpto 34 Banyuwangi, pada Jum'at (04/10/2024).

Kedatangan Pengasuh dan Pengurus Pecinta Alam SMA Negeri 1 Banyuwangi (Palaga) dalam rangka menjajaki Pengasuh Palaga, Yunita Ratnasari, S.Pd. Gr. mengatakan ini adalah salah satu agenda yang rutin dilakukan bersama Perhutani dengan ekstra kurikuler Palaga Pecinta Alam SMA Negeri 1 Kota

Banyuwangi, setiap September atau Oktober kami mengadakan Diklat Lapang yang Alhamdulillah yang selalu difasilitasi oleh Perhutani, dari kegiatan tersebut tentu saja harapan kami juga ingin berkontribusi dalam hal ini untuk lingkungan.

“Selain dari Diklat Lapang tersebut pada tahun depan ada kegiatan tentang P5 (Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila) yaitu dengan tema Gaya Hidup Berkelanjutan, kami ingin bekerjasama dengan Perhutani untuk membuat sebuah program seperti penanaman dalam Kawasan hutan,” ujar Yunita.

“Besarnya harapan kami ingin berkolaborasi dengan Perhutani yang jangkauannya sangat luar biasa, kami ingin anak didik kami menjadi salah satu mitra dari [Perhutani](#) untuk membuat hutan di Indonesia ini lebih oke lagi,” pungkasnya.

Mewakili Kepala Perum Perhutani (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan, Eko Hadi mengatakan bahwa Perhutani sangat terbuka kepada semua pihak terutama civitas akademika yang concern terhadap lingkungan hidup dengan kelestarian hutannya.

“Apalagi kepada Pecinta Alam Palaga suatu kebanggaan bagi kami untuk melibatkan Palaga dalam kegiatan Pembangunan hutan dengan kegiatan penanaman bersama dan kalau dipandang perlu akan dituangkan dalam Mou,” ujar Eko.

“Ini bukti kepedulian Perhutani dalam rangka melibatkan peran serta milenials yang peduli akan kelestarian alam dalam kegiatan pengelolaan hutan yang dilakukan Perhutani ke depan sehingga hutan Lestari dan bermanfaat bagi Masyarakat,” pungkasnya. @Red.